

04.05.2020

Präsenzunterricht für das 1. Ausbildungssemester

Sehr geehrte Damen und Herren,

heute ist der Unterricht für die Abschlussklassen und für die Vorzieher*innen unter Einhaltung der Hygienevorschriften gut gestartet. Wir freuen uns, diese Schüler*innen wieder begrüßen zu dürfen, um sie in unseren Schulen auf die bevorstehenden Abschlussprüfungen vorzubereiten.

In einem nächsten Schritt passen beide Schulen ihren Pandemie-Notfallplan an, um die Auszubildenden des 1. Semesters wieder in den Schulen zu unterrichten. Die Pläne sind auf den jeweiligen Webseiten der Schulen einsehbar.

Für die Auszubildenden des 1. Semesters an der Rahel-Hirsch-Schule, OSZ Gesundheit/Medizin, beginnt der reguläre Unterricht in allen Fächern wieder ab dem 11.05. 2020.

Aufgrund der schulischen Rahmenbedingungen am OSZ Gesundheit findet die Aufnahme des Präsenzunterrichtes in den berufsbezogenen Fächern für die Auszubildenden des 1. Semesters etappenweise ab dem 13.05.2020 statt.

Über die organisatorische Ausgestaltung des Unterrichts vor dem Hintergrund der Einhaltung besonderer Hygienevorschriften werden die betreffenden Schüler*innen bis zur Aufnahme des Unterrichts informiert.

Allen Auszubildenden, die weiterhin nicht im Präsenzunterricht in den Schulen beschult werden können, ist im zeitlichen Umfang mindestens eines ganzen Tages pro Woche Gelegenheit zu geben, gestellte Aufgaben und Lernmaterialien der Berufsschulen zu bearbeiten (die Berufsschulpflicht ist nicht ausgesetzt).

Mit freundlichen Grüßen

Nicole Verdenhalven
Schulleiterin Rahel-Hirsch-Schule

und

Heike Heringhaus
Schulleiterin OSZ Gesundheit